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新华社东京电国际奥
委会主席巴赫和日本首相
菅 义 伟 19 日 在 不 同 的 场
合承诺，东京奥运会将会
如期并且安全举行。

巴赫在与东京奥组委
举行的线上会议上表示：

“与日本伙伴和朋友一起，
我想再次强调国际奥委会
的承诺，那就是为所有人
举办一届安全的奥运会和
残奥会。”

巴赫说：“为了达到这
个目标，我们正全力准备
奥运会的交付工作。 ”

巴 赫 表 示 ，过 去 一 年
中全球众多体育比赛的安
全举行，证明奥运会是可

以在疫情状态下成功举办
的。他还承诺，奥运会期
间，入驻奥运村的所有人
员 中 ，至 少 75% 的 运 动 员
和随队人员都将会接种疫
苗。

“ 已 经 接 种 了 疫 苗 或
者在奥运会前肯定能够接
种疫苗的奥运村居民现在
已经有 75%。”他说，“我们
有理由相信这个比例会超
过 80%。”

巴 赫 还 承 诺 ，国 际 奥
委会将向奥运会派出医疗
人员，以缓解东京奥运会
医护人员不足的问题。这
些医护人员将作为各个参
赛代表团的随队人员前往

东京。
当 天 在 国 会 讲 话 时 ，

菅义伟表达了对奥运会如
期举办的信心。他说，当
前政府的首要问题是控制
疫情，保护日本民众的安
全和健康。至于奥运会，
他说只要参会人员采取必
要的防疫措施，他们就能
够安全地参加奥运会。

最 新 的 民 意 调 查 显
示 ，高 达 83% 的 日 本 民 众
不希望奥运会在今年夏天
举行，菅义伟政府受到巨
大压力。菅义伟表示，日
本政府将采取严格的防疫
措施，禁止参会人员与日
本公众发生接触。

他最后强调，日本政府
将会推进奥运会的筹备工
作，保证奥运会安全举行。

据 共 同 社 报 道 ，奥 运
会期间，日本政府还计划
禁止前来日本观赛的外国
嘉宾与本国或地区的参赛
运动员会面。据报道，外
国嘉宾来日本前，也得保
证新冠病毒检测阴性，否
则不能入境。

该 报 道 还 说 ，日 本 政
府已经通过外交途径通知
各参赛国家和地区，对于
受邀前来观赛的国家和地
区的领导人和官员，只要
检测结果没问题，就不需
要接受 14 天的隔离。

巴赫和菅义伟再次承诺
东京奥运会将如期安全举行

5 月 19 日，天水围飞马队球员达施华（右）与杰志
队球员陈晋一在比赛中拼抢。

当日，在香港旺角大球场举行的 2020-2021 年度香
港足球超级联赛第三轮争标组比赛中，天水围飞马队
以 2 比 1 战胜杰志队。 新华社记者 卢炳辉 摄

足球——香港足球超级联赛第三轮争标组赛赛况

5 月 20 日 ，据《 共 同
社》，20 日 采 访 多 名 相 关
人士获悉，关于东京奥运
会和残奥会从海外赴日的
赛事相关人员规模，现阶
段除选手外预计可压缩至
7.8 万 人 。 与 延 期 前 设 想
的 18 万人相比不到半数，
今后还可能进一步削减。

选手人数与延期前保
持 不 变 ，预 计 仍 为 1.5 万
人。日本政府、奥组委和
国际奥委会（IOC）等为简

化办赛和防止感染新冠病
毒，已要求参赛的相关团
体配合削减人数。

奥组委秘书长武藤敏
郎 13 日透露，预计除选手
外赴日人员将为 9 万人以
下。他当时还指出：“可能
出现应该进一步减少的讨
论。如果考虑（精简至）无
论如何都有任务、不来就
办不成奥运的人员这一水
平的话，应该会是相当少
的数字。”来源：新浪体育

这是 5 月 19 日在日本东京拍摄的会议现场。
当日，国际奥委会东京奥运会协调委员会召开第

11 次会议。会议为期三日，以视频形式召开。
新华社发（东京奥组委供图）

国际奥委会东京奥运会协调委员会召开第 11 次会议

共同社：东京奥运赴日人员
预计可压缩至7.8万人

中 新 网 5 月 20 日 电
日前，国际足联公布了第
71 届全体代表大会的相关
议程。其中最引人关注的
是，将对沙特阿拉伯足协
提出的将世界杯改为两年
一届的议案进行讨论。

据悉，这项提议“要求
对每两年举办两项赛事的
影响进行可行性研究”，将
提交给由 211 个成员组成
的国际足联年度会议，大
会将于当地时间周五以远

程会议的形式召开。
20 多 年 前 ，时 任 国 际

足联主席布拉特就曾提出
过每两年举办一次男足世
界杯。不过并未获得广泛
的支持。据外媒报道，国
际足联主席因凡蒂诺一直
表示，女足世界杯可以每
两年举行一次。

因凡蒂诺担任国际足联
主席初期便通过了 2026 年
世界杯的扩军计划。该赛事
将增加 16 支球队。今年 3
月，阿森纳功勋教头温格提
出了男足世界杯和欧洲杯可
以每两年举办一次的想法。
温格认为，球员应该有更多
的机会参加世界杯。

据 外 媒 报 道 ，每 一 届
世界杯都能为国际足联带
来 高 达 60 亿 美 元 的 广 播
和商业收入。

国际足联公布年会议程
世界杯或改为两年一届？

国际足联主席因凡蒂诺


